O

22

ICC 100-8

23 mayo 2008 Original: inglés

 C

International Coffee Organization
Organización Internacional del Café
Organização Internacional do Café
Organisation Internationale du Café

Consejo Internacional del Café 100º período de sesiones 19 – 23 mayo 2008 Londres, Inglaterra Declaración formulada por el Viceministro de Agricultura y Regadío de la República del Yemen ante el Consejo Internacional del Café el 23 de mayo de 2008

Señor Presidente, Señoras y Señores:

En nombre del Gobierno de la República del Yemen, y en nombre también de los caficultores del Yemen, nuestra delegación agradece al Consejo que nos haya invitado a observar las deliberaciones de esta importantísima Organización.

En el curso de esta semana, hemos tenido la oportunidad de aprender mucho más acerca de la comunidad cafetera mundial, y de conversar y establecer amistades con delegados de las naciones productoras y de las naciones consumidoras.

El Yemen, como ustedes saben, es la cuna del café, el país que inició al mundo en el cultivo y el consumo del café, la región que monopolizó durante siglos la producción y la distribución del café al mundo entero.

El nombre bótanico, *Coffea arabica*, proviene evidentemente del nombre que circula en todo el Cercano Oriente de "Qahwa Arabiya", que quiere decir, sencillamente, café de Arabia. Es también una singularidad que esta antigua tierra cafetera haya aportado uno de los términos más usados en el mundo del café: Moca.

Los amantes del café en todo el mundo recuerdan con gusto los matices de chocolate obscuro que se perciben en el complejo sabor de un auténtico Moca del Yemen, y la rica mezcla de aromas embriagadores que se conserva encerrada en el clásico grano yemení secado al sol.

Aquellos de entre ustedes que hayan tenido la oportunidad de visitar el Yemen, ese país también llamado Arabia Felix o Arabia Feliz, habrán visto las peculiares condiciones en que se cultiva allí el café. Se han excavado terrazas en las escarpadas montañas para crear parcelas a una altura de hasta 3.000 metros sobre el nivel del mar. Esa construcción de terrazas de cultivo es una antigua maravilla de la ingeniería y ha creado un método de cultivo que ha sobrevivido más de un milenio en duras y áridas condiciones y constituye un ejemplo sin par de cultivo sostenible.

Y a quienes no hayan tenido esa oportunidad de remontarse en la historia del café, los invitamos a que lo hagan y los recibiremos con nuestra tradicional hospitalidad. Nos interesa y entusiasma nuestra participación en la comunidad cafetera mundial gracias a este foro, en el que ofrecemos lo mejor que tenemos, y esperamos beneficiarnos en todos los sentidos de los recursos de conocimiento y de todo orden que ha reunido esta Organización.

Gracias por su atención.